

BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGGENTENG POLRES SUKABUMI LAKSANAKAN GIAT DDS DAN HIMBAUAN KAMTIBMAS

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Dec 9, 2024 - 14:18



Dalam upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif, Bhabinkamtibmas Desa Bojonggenteng, **Bripda Muhammad Bagas Prastian**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** di Kampung Cibuluh, RT 026/010, Desa

Bojonggenteng, Kecamatan Bojonggenteng, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dimulai pukul 12.00 WIB ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan masyarakat sekaligus menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban.

Himbauan yang Disampaikan

Dalam kunjungan tersebut, Bripda Muhammad Bagas memberikan sejumlah himbauan Kamtibmas kepada warga, di antaranya:

1. **Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**
Mengimbau masyarakat agar proaktif menjaga keamanan lingkungan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan.
2. **Pencegahan Kenakalan Remaja**
Memberikan edukasi kepada warga agar mengawasi anak-anak dan remaja dari bahaya narkoba, tawuran, minuman keras (miras), dan penggunaan knalpot brong yang meresahkan.
3. **Antisipasi TPPO**
Mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan segera melaporkan ke pihak kepolisian jika menemukan indikasi terkait.
4. **Menjaga Kerukunan**
Mengajak warga untuk meningkatkan silaturahmi dan kekompakan dalam menjaga keharmonisan lingkungan yang aman dan damai.
5. **Kewaspadaan Musim Penghujan**
Mengingatkan warga untuk berhati-hati terhadap dampak cuaca ekstrem, seperti banjir dan longsor, serta menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan.

Respons Masyarakat

Kegiatan ini disambut positif oleh warga Kampung Cibuluh. Mereka merasa terbantu dengan informasi dan edukasi yang diberikan, sekaligus memberikan apresiasi atas kehadiran Polri di tengah masyarakat.

Kapolsek Bojonggenteng, IPTU Sopian, S.Ag., menjelaskan bahwa kegiatan DDS merupakan upaya Polri untuk terus menjalin hubungan yang harmonis dengan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan meningkatkan kesadaran Kamtibmas," ujarnya.

Polsek Bojonggenteng, Polres Sukabumi

Bersama masyarakat, menjaga keamanan untuk Sukabumi yang lebih baik.